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 １１月９日（木）に、第２回さいたま市立仲町小学校学校運営協議会が開かれました。第１回

学校運営協議会で話し合った内容を活かし、学校教育のさらなる充実に向けて、活発な議論が交

わされました。 

会 長：今尾 武  様 

１令和５年度 学校評価について 

①令和５年度の実施計画 

②昨年度の学校評価アンケートの結果 

③学校自己評価システムシート 

 

２学校運営等に関する意見の申出について 

①児童の安全確保 

登下校指導、学校安心メールの活用、保護者・地域による見守りに加えて、小学校へ

の警備員配置を現行の午前配置から全日配置にしてほしい。 

 



  ②トイレ改修 

改修工事の早期実施を要望する。 

完全改修ではなくても、現在の不具合部分の修繕の実施を要           

望してはどうか。 

  ③タブレットの改修 

修繕中のタブレットがなかなか戻ってこない件について児童

が少しでも早く使用できるように対応していただきたい。（代替

え機が配置され状況が改善されている。） 

  ④校庭整備 

雨によるダストの流失があり地面があれていること

で、児童がけがをしやすい状況にある。 

  ⑤樹木の老朽化 

老木となり枝の一部が枯れて折れやすくなっていると

ころがある。こまめに剪定を要望しているが、追い付か

ないところがある。 

   ★数ある不具合の中から、特に児童の安全にかかわること

を優先して申し出る。 

     ・警備員の全日配置 ・校庭整備 ・校舎壁面のコンクリ爆裂 等 

   ★学校の要望の中から、児童の安全にかかわることについては優先して対応してほしい

旨を申し出る。 

 



５ スクールサポートネットワーク協議会 

 学校運営協議会の皆さんには、スクールサポートネットワークの一員として、引き続きスクー

ルサポートネットワーク協議会に御出席いただきました。そこで、学校運営協議会で話し合った

内容を共有し、各団体がそれぞれの立場で取り組んでいることを共有しました。 

 

６ 会食 

 ３年生の各クラスで子どもたちと一緒に食事をしながら、学校で

のことや家での出来事を話したり、じゃんけんゲームをしたりする

様子が見られました。実際に召し上がっていただくことで、本校の

給食について理解を深めていただくことができました。 

 

 


